

OP 16.07.2022

## Nach fast drei Jahrzehnten in den Funktionärsruhestand

### Tischtennis-Kreis Offenbach verabschiedet Dieter Schulz

Offenbach – Beim Tischtennis-Kreistag Offenbach wurde Dieter Schulz nach fast drei Jahrzehnten im Kreisvorstand in den wohlverdienten Funktionärsruhestand verabschiedet. Der Offenbacher war zwölf Jahre Kreiswart und in den vorangegangenen 16 Jahren Kreissportwart gewesen.

Zu Beginn der 1960er Jahre war Dieter Schulz von einer Pfadfindergruppe beauftragt worden, einen Tischtennis-Verein zu gründen. Seit dem 4. Mai 1961 gibt es den Tischtennis-Verein (TTV) Offenbach. Dieter Schulz übernahm im Laufe der Jahre die Ämter des Kassenswarts, Schriftführers und Vereinsvorsitzenden.

Von 1983 bis 2019 war er Organisator der bundesoffe-

nen Offenbacher Tischtennis-Stadtmeisterschaften, die sich großer Beliebtheit bei den Sportlern aus Nah und Fern erfreuten. Bis zu 800 Teilnehmer kamen aus dem gesamten Bundesgebiet und befreundeten ausländischen Vereinen nach Offenbach.

Dieter Schulz forcierte die Zusammenarbeit des Vereins mit Schulen und setzte sich besonders für die Integration von Kindern mit Migrations-



**Dieter Schulz (TTV Offenbach)**  
hört als Kreisvorstand auf

hintergrund und aus sozial schwachen Familien ein.

Zusätzlich war Dieter Schulz von 2006 bis 2014 Mitglied in der Sportkommission der Stadt Offenbach.

Sein unermüdlicher Einsatz war Anlass für zahlreiche Ehrungen: Unter anderem erhielt er 2008 den Landesehrenbrief von Hessen und die Goldene Plakette des Landessportbundes, 2011 den Sportlerehrenbrief der Stadt Offenbach und 2016 die Bürgermedaille der Stadt.

Als sein Nachfolger als Kreiswart übernahm der bisherige Kreissportwart Kai Bahn die Verabschiedung seines Vorgängers. Vom hessischen Tischtennisverband gab es zum Abschied die Ehrung mit der Ehrennadel in Gold mit großem Kranz. wvg